

# Jugendhanse präsentiert sich

Lippstadt war in diesem Jahr Gastgeber der 27. Internationalen Hansetage. Bei dieser jährlich in einer anderen Hansestadt stattfindenden Veranstaltung wird neben den Traditionen der Hanse der Neuzeit vor allem der Austausch in der internationalen Hansegemeinschaft gepflegt. Außerdem hat jede Stadt Gelegenheit, sich auf dem Hansemarkt zu präsentieren, alte Kontakte aufzufrischen und neue zu knüpfen.

Auch Frankfurt, 2003 Ausrichter des 23. Hansetages, war bei den diesjährigen Hansetagen mit einer ehrenamtlichen Delegation vor Ort. Ein wichtiges Element der Gruppe waren deren zwei jüngste Mitglieder, denn als Vertreter der youthhansa, dem jungen Netzwerk innerhalb der Hanse der Neuzeit, verkörpern sie die Zukunft dieses 1980 wieder belebten Städtebundes. Der bisherige Jungdelegierte, der 25-jährige Student Bastian Bielig, wird seine Funktion ab dem nächsten Jahr an die 20-jährige Julia Hennemann abgeben. Sie ist Absolventin des Gaußgymnasiums und studiert jetzt ebenfalls. Im Rahmen der Hansetage hatte er Gelegenheit, seine Nachfolgerin gebührend in ihr zukünftiges Amt einzuführen.

Denn wie es seit einigen Jahren Tradition ist, bot die Gastgeberstadt auch dieses Jahr ein reichhaltiges Programm für die Jungdelegierten, die aus 50 Hansestädten mehrerer Nationen angereist waren. Richtig gefeiert wurde bei der "Cosmo Phonk Night Party". Auf der Jungdelegiertenversammlung wurden Projekte der Teilnehmerstädte zum Thema Jugendhanse vorgestellt. Es gab eine Hanseparty und einen großen Festumzug. Der Bürgermeister von Lippstadt und der Hansevormann Bern Saxe nutzten die Gelegenheit, die begeisterten Teilnehmer zu einem Wiedersehen in Salzwedel in einem Jahr anzuregen.

Für die Frankfurter Jungdelegierten war die Reise nach Lippstadt jedoch nicht nur aufgrund der beschriebenen Ereignisse von Bedeutung. Sie nutzten die Gelegenheit, um gemeinsam mit zwei weiteren Mitstreitern des Vereins "Kunstgriff. Siec kulturalna - Netzwerk für Kultur" die in Lippstadt entstandene Wanderausstellung "Inspired by Youth" abzuholen, welche sich mit der Jugendhanse beschäftigt. Die Ausstellung wird einen Monat in der Marienkirche zu sehen sein, die feierliche Eröffnung findet am 5. Juli um 18 Uhr statt, einen Tag vor Beginn des Hansestadtfestes Bunter Hering.

Mittwoch, 13. Juni 2007 (05:49)